

Donnez votre avis sur les grandes – et petites – questions d'actualité :
Bordeaux7, 73 avenue Thiers 33100 Bordeaux
info@bordeaux7.com

Il y a un an en Gironde...

Pour booster les activités et les emplois dans le secteur aéronautique et spatial, l'association Bordeaux-Aéroparc a été créée. Dirigée par Jean-François Gire, cette association a vocation à fédérer les compétences et les moyens pour réaliser un pôle technologique innovant.

«La maison d'arrêt de Bordeaux-Gradignan se trouve au bord de l'explosion, en raison notamment de la très forte surpopulation carcérale, avec 860 détenus pour 411 places. Cette surpopulation est due, en partie, aux peines plancher, mais aussi au manque d'utilisation des mesures substitutives à la peine d'emprisonnement»

La section girondine de l'Ufap/Unsa, syndicat des personnels pénitentiaires

COMMUNAUTÉ URBAINE

Certains pions peinent encore à se placer sur l'échiquier

Tandis que chaque élu et groupe politique tente de trouver sa place sur le nouvel échiquier communautaire, certains ont encore du mal à se positionner dans la partie

■ Une trentaine de dossiers inscrits à l'ordre du jour et à chaque fois, la même conclusion du président de la Cub, «il en est ainsi décidé». Cette phrase que Vincent Feltesse a fait sienne, a clos la présentation de chaque vote de l'assemblée communautaire vendredi matin. Une réunion sans surprise, totalement vide de toute contestation ou affrontement entre les différents partis. Ainsi, conformément à l'accord de coopération signé entre la droite et la gauche, chacun aura respecté les règles du jeu. Seuls peut-être, les communistes auront eu le sentiment de rester quelque peu en marge de la partie. En effet, alors que l'ordre du jour avait en grande partie pour objet de désigner les représentants au sein des différentes commissions de la Cub, le PC s'est senti mis à l'écart. «Comme dans le précédent mandat, certaines responsabilités restent interdites aux élus communistes», s'est insurgé Max Guichard, chef de fil du PC à la Cub. «Une fois de plus, le PC ne compte aucun représentant au sein des organismes Aquitanis, Sivom Rive Droite ou So.Co.Gest et nous ne comprenons toujours pas la nature de ces interdictions». Une réflexion qui a fait sourire Vincent Feltesse. «Il n'y a aucun interdit», a indiqué le président avant d'ajouter :



Pierre Hurmic cherche sa place au sein des Verts tandis que Max Guichard (PC) cherche à positionner son groupe

«je suis désolé, je n'ai pas réussi à convaincre les autres maires». Quant aux élus Verts, si aucun n'est intervenu vendredi, la tension au sein du groupe, et notamment entre Gérard Chausset, élu de Mérignac fraîchement désigné président des Verts à la Cub, et Pierre Hurmic, ancien président et chef de fil des Verts bordelais, était toujours aussi perceptible. «Je ne me retrouve toujours pas dans la façon dont cette affaire (accord de coopération : ndr) a été

négociée. Il était important selon moi de passer d'une intercommunalité de guichet à une intercommunalité de projets. Mais malheureusement nous sommes restés à une intercommunalité de guichet au profit des maires», souligne Pierre Hurmic qui a clairement marqué ses divergences et qui, comme il l'avait annoncé, a demandé à être apparenté au groupe des Verts. «Je vais voir comment ça évolue», ajoute l'élu bordelais qui n'écartera toujours pas

la possibilité de quitter définitivement les Verts de la Cub. Quant au cumul des mandats reproché à Gérard Chausset, le report déposé par Isabelle Haye, déléguée verte de Mérignac auprès des instances de son parti, est en cours. «Il faut que les Verts appliquent les règles qu'ils prônent pour les autres. J'espère qu'on sera irréprochables là dessus», insiste Pierre Hurmic. De son côté, Gérard Chausset n'a pas l'air inquiet. Affaire à suivre. **Stella Dubourg**

